



# 伊関の風

令和4年6月24日発行 6月号

西之表市立伊関小学校

〒 891-3221  
西之表市伊関461-1  
TEL 0997-28-0226

## 1学期のまとめの時期になりました。

6月末を迎え、日を増す毎に暑さを感じるようになってきました。基本的な感染症対策を行いながらも、熱中症対策を講じていかなければなりません。気温・湿度が高くなる中で、熱中症のリスクを考えながら対応しています。体育の授業や登下校時は、熱中症のリスクが高いことが想定されることから、熱中症対策を優先し、マスクを外すように指導しています。ただし、バスに乗車中は着用するなどの状況に応じた対応も必要です。状況や場面に応じた対応を行っていきます。

さて、1学期も学習のまとめの時期を迎えました。4月当初の様子に比べると、一人一人が大きく成長したことが分かります。授業においては、複式学級での「ガイド学習」にも慣れてきた姿が見られ、学習の進め方が定着してきつつあります。また、「児童委員会」や「すこやか委員会」で、自分の考えをみんなの前で堂々と発表したり、詩や文章を新聞に投稿したりすることで、自分の思いや考えを相手に伝えたり、分かりやすく表現したりすることも学習してきました。さらに、「ドラゴンコース」を使った体力づくりや海岸清掃など、伊関小にある環境を生かした学習も体験してきました。1学期に学習したことで、「できるようになった。」ことをどんどん増やして、自信を付けてほしいと思います。残された期間で、学習のまとめを行う中で、内容を確実に身に付け、理解ができるようにしていきたいと思います。

また、「健康貯金通帳」については、昨年度に引き続き取り組んでおります。この活動を通して、生活リズムを整え、心身ともに毎日を健康に過ごしてほしいという願いが込められています。まずは、健康な体づくりが基盤になることを考え、これまで進めてきました。子供たちの成長過程においては、「知」・「徳」・「体」のバランスを常に考えながら、取組を進めているところです。保護者の皆様の御理解や御協力をいただく場面もありますが、取組の趣旨を御理解いただき、充実したものになるように、今後とも御協力をよろしくお願い致します。

水泳の学習や遠泳の練習も重なり、疲れた様子も見られるようです。暑さも加わってきたことから、十分に睡眠をとらせて、体調を回復させてほしいと思います。

令和4年度「西之表市山村留学制度「種子島しおさい留学」募集が、令和4年7月1日（木曜日）から始まります！締切は、**11月11日（金）日まで**となっています。（2次募集はありません。）

これに伴い、「伊関カシミア留学」運営委員会でも、来年度の親子留学受入や里親募集、孫戻し留学等の準備に入ります。興味をもたれた方はどんなことでもかまいませんので運営委員会事務局（伊関小学校）へお問い合わせください。

- 西之表市山村留学制度「種子島しおさい留学」の概要（HPから一部抜粋）
  - ・種子島の大自然で、豊かな心、たくましい体を育てます。
  - ・学校生活や地域の中で、多くのふれあいをとおして、思いやり、コミュニケーション力、協調性などが育まれます。
  - ・里親留学（小2～小6）に係る費用は月8万円ですが西之表市が委託料として月4万円を負担します。（里親さんへ実親さんと市から各4万円）
  - ・親子留学（小1～中3）では、児童生徒1人当たり月4万円の補助金を支給します。
- 伊関小から：「伊関で学べば必ず伸ばします」家庭・地域の教育力を土台に、子供が伸びる教育活動を展開します。児童クラブもあり、子育てしやすい環境です。」

伊関小の子供たちの様子や、先生たちの取組を是非見ていただきたいと思います。学校参観へお越しください。いつでも待っています。

日々の教育活動の様子等は、伊関小学校ブログで紹介しています。パソコンやスマホで簡単に見ることが出来ます。多くの人に、紹介してください。伊関小ブログを見る方法は次のとおりです。

- ◆方法1：【伊関小学校ブログ】で検索➡【リンク集～西之表市内の学校】➡伊関小を選択
- ◆方法2：【<http://www.nishinoomote.jp/iseki>】で検索➡伊関小ホームページ画面 ➡「お知らせ」の所にブログ



## 夏の花を植えました

みんなで花壇や一人一鉢に夏の花を植えました。4年生は花壇を鍬で耕す作業も行いました。一人一鉢はマリーゴールドです。花壇には、ジニア、マリーゴールド、ヒャクニチソウを植えました。きれいな花が咲くように水やりや草取りを頑張ります。



## 水泳学習&遠泳練習

6月から水泳学習が始まり、毎週、木曜日になると朝からうきうきしています。1・2年生は水に慣れることが中心で潜ったり、いるかジャンプをしたりしています。3年生以上は、大プールで、5m、10m、25mと少しずつ泳ぐ距離を伸ばせるように夢中で頑張っています。

夕方の遠泳練習には、3年生以上21人が参加しています。まずは、平泳ぎで泳げる距離を伸ばすことを目標にしています。そして、5・6年生が、一人でも多く浦田遠泳大会に参加できるように保護者&職員が一丸となって取り組んでいます。



## 笑顔で発表～なかよし音楽

6月9日（木）の朝活動では、3・4年生がリーダー「ゆかいなまきば」と歌「TODAY」の発表をしました。「ゆかいなまきば」では、見ている人たちを楽しませたいと牧場の動物たちのお面を作ったり、ユニークな振り付けを考えたりして、入念に練習をしてきた成果が発揮できました。歌では、一人一人の元気な声が体育館中に響き渡り、とても心地よい時間になりました。

## なかよしほけん《 妹尾先生の歯磨き教室 》みんなで目指そう むし歯ゼロ！



6月は歯と口の健康月間です。そこで、なかよし保健では、歯ブラシの持ち方や歯にあてる歯ブラシの角度など「歯磨きの基本」を妹尾養護教諭と一緒に学習しました。ブラシは、鉛筆を持つように握ることや磨くときに力を入れすぎないことなどを確認した後、実際に歯ブラシを使って歯磨きの練習もしました。

学校や家庭での丁寧な歯磨きをしっかりと行い、みんなでむし歯ゼロを目指しましょう。